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! ! 据新华社北京!月"#日电 国务院总理李
克强昨主持召开国务院常务会议，研究部署
金融支持经济结构调整和转型升级的政策措
施，决定再取消和下放一批行政审批等事项。

会议指出，金融和实体经济密不可分。稳
增长、调结构、促转型、惠民生，金融发挥着重

要作用。会议研究确定了以下政策措施。一是
引导信贷资金支持实体经济。二是加大对“三
农”和小微企业等薄弱环节的信贷倾斜。三是
支持企业“走出去”。推进个人对外直接投资
试点工作。四是助推消费升级。支持居民家庭
首套自住购房、大宗耐用消费品、教育、旅游

等信贷需求，扩大消费金融公司试点。五是加
快发展多层次资本市场。六是发挥保险的保
障作用。七是推动民间资本进入金融业。八是
严密防范风险。

会议通过了国家新闻出版广电总局“三
定”规定，至此，本次国务院机构改革涉及的

新组建部门“三定”已全部完成。在这些部门
“三定”中，又取消和下放了!"项行政审批等
事项，包括取消能源企业发展建设规划审批、
铁路客货直通运输审批、出版单位变更登记
等，下放电力业务许可、港澳台在内地设立独
资医院审批等。

李克强主持国务院常务会研究推动民间资本进入金融业等

支持居民首套自住购房信贷需求

! ! ! !本报讯 上海通用汽车金桥
新基地项目昨天上午奠基，上海
市市长杨雄于昨晚会见了美国
通用汽车公司董事长兼首席执
行官艾克森一行。
杨雄说，上汽集团与通用汽

车多年来的合作富有成效，新基
地项目的启动显示出双方进一
步深化合作的信心和实力。希望
合资公司进一步增强面向本土
的研发力量，更好地满足中国市
场需求。
艾克森表示，通用汽车公司

对双方深化合作将取得的新成
就充满信心。
市领导姜樑参加会见。
又讯（记者 胡晓晶）作为

上海“十二五”重点工程之一以
及上海通用汽车金桥生产基地
的延伸，总投资高达#$亿元人民
币的凯迪拉克专属工厂及泛亚
汽车技术中心昨天在金桥奠基。
这个规划总面积约%&万平方米
的豪华车生产基地及研发中心，

包括车身车间、油漆车间、总装车间、配套辅
助设施、高速试车道以及品牌体验中心等，再
过"年投产后，年产能可达'(万辆。

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）上海将以法治思
维和法治方式积极推进改革创新，《上海市人
民代表大会常委委员会关于促进改革创新的
决定》!以下简称"决定#$实施。昨天下午，市
十四届人大常委会第 )次会议表决通过后，
市人大常委会新闻发布会详细解读了这部
《决定》。

《决定》明确了三条法治路径：涉及国家
事权的改革创新，积极申请国家授权试点；积

极发挥先行先试平台作用；积极发挥本市制
度保障作用。
改革创新需要激励保障机制，为此，《决

定》第 **条规定了市政府设立面向全社会
的改革创新奖，同时明确%%%

对于改革创新未能实现预期目标&但

有关单位和个人依照国家和本市有关规定

决策'实施&且勤勉尽责'未牟取私利的&不

作负面评价&并依法免除相关责任(

又讯（记者 姚丽萍）目前，上海市第十
四届人民代表大会实有代表 #(*人。昨天下
午，市十四届人大常委会第 )次会议通过个
别代表的代表资格报告。
中国人民解放军驻上海铁路局军事代表

办事处依法补选钱亚军为上海市第十四届人
民代表大会代表。上海市人民代表大会常务
委员会同意代表资格审查委员会的报告，确
认钱亚军的代表资格有效。
上海市第十四届人民代表大会代表丁薛

祥、杨振武、沈海荣，已调离本行政区域，依照
《中华人民共和国全国人民代表大会和地方
各级人民代表大会代表法》，丁薛祥、杨振武、
沈海荣的代表资格终止。

市政府将设“改革创新奖”
市十四届人民代表大会实有代表861人

! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者 杨丽琼）
《国家公路网规划!!"#$年%!"$"年$》!以下
简称"规划)$近期已获国务院批准。今天上午
*+时，国新办就《规划》举行新闻发布会，请
交通运输部总规划师戴东昌和国家发改委基
础产业司司长黄民介绍相关情况。
戴东昌介绍，国家公路网由普通国道和

国家高速公路两个路网层次构成，总规模约
)$万公里。根据规划目标，*$$$公里以内的省
会间可当日到达，东中部地区省会到地市可
当日往返，西部地区省会到地市可当日到达。

“普通国道由*,#*年的*$-(万公里调增到"(-&

万公里，新增连接县,++多个，实现了全国所
有县级及以上行政区都有普通国道连接。同
时还明确了普通国道侧重体现基本公共服
务，高速公路侧重体现服务的高效性。”
戴东昌说，根据《规划》，普通国道需新建

路段只有 #+++公里，另有 '+万公里需原路
升级改造；国家高速公路待建路段约 "-&万
公里，经测算，土地、资金都是有保障的。

戴东昌说，到 "+'"年底，国家级干线公
路通车里程 '%-!万公里，其中国家高速公路
(-#万公里。

1000公里内省会间当日到达
国家公路网规划（2013年-2030年）获国务院批准


